



## Pabrik Suplemen Kesehatan Terkait Kematian Diserbu di Jepang | Berita Kesehatan Terbaru

### Description

Pemerintah Jepang Memerintahkan Ulasan Sistem Persetujuan Produk Kesehatan Setelah Insiden Kesehatan Terkait Suplemen. Otoritas kesehatan Jepang telah menggerebek pabrik milik Kobayashi Pharmaceutical setelah perusahaan obat melaporkan kematian kelima yang mungkin terkait dengan suplemen makanan yang diiklankan sebagai membantu menurunkan kolesterol.

Inspeksi Pabrik dan Investigasi Awal. Pada hari Sabtu, pejabat dari kementerian kesehatan, tenaga kerja, dan kesejahteraan serta otoritas setempat memeriksa fasilitas di kota Osaka yang telah membuat suplemen yang mengandung bahan yang disebut red yeast rice, atau “beni koji”. Kobayashi mengatakan bahwa lima orang telah meninggal dan 114 orang sedang dirawat di rumah sakit setelah mengonsumsi produk-produk tersebut.

Penarikan Produk dan Penyelidikan. Perusahaan obat Jepang telah menarik kembali suplemen kesehatan yang mengandung bahan yang disebut red yeast rice setelah kematian dan rawat inap [Reuters]. Masalah kesehatan terkait muncul pada tahun 2023, meskipun “beni koji” telah digunakan dalam berbagai produk selama bertahun-tahun.

Peringatan dan Permintaan Maaf. Produk-produk tersebut ditarik pada 22 Maret, dua bulan setelah perusahaan menerima laporan medis resmi tentang masalah tersebut. Presiden perusahaan, Akihiro Kobayashi, telah meminta maaf karena tidak bertindak lebih awal. Suplemen ini bisa dibeli di apotek tanpa resep dokter.

Ulasan Sistem Persetujuan. Pemerintah telah memerintahkan ulasan sistem persetujuan produk kesehatan sebagai respons terhadap penyakit terkait suplemen. Sebuah laporan dijadwalkan akan diserahkan pada bulan Mei. Asosiasi konsumen China telah mendorong konsumen untuk menghentikan pemakaian produk-produk Kobayashi.

Kesimpulan. Insiden kesehatan terkait suplemen di Jepang telah menyebabkan pemerintah dan masyarakat waspada terhadap keamanan produk kesehatan. Penting untuk selalu memeriksa persetujuan dan keamanan produk sebelum mengonsumsinya. Melalui ulasan yang teliti, diharapkan

insiden serupa dapat dihindari di masa depan.

## Ringkasan

Pemerintah Jepang telah memesan tinjauan ulang terhadap sistem persetujuan produk kesehatan sebagai respons terhadap penyakit terkait suplemen. Kobayashi Pharmaceutical didatangi petugas kesehatan setelah melaporkan lima kematian yang mungkin terkait dengan suplemen makanan yang diiklankan untuk menurunkan kolesterol. Apakah Anda pernah menggunakan suplemen kesehatan tanpa resep dokter? Berikan pendapat Anda mengenai pengawasan produk kesehatan di negara Anda. Bisakah kasus ini terjadi di tempat Anda tinggal? Ayo berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark